

Au fil de l'Évangile de jeudi : Accueillir le royaume de Dieu

Commentaire du jeudi de la 32ème semaine du temps ordinaire. "Des jours viendront où vous désirerez voir un seul des jours du Fils de l'homme". Nous devons être disposés et prêts à écouter le Seigneur, à lui laisser le gouvernail de notre âme et à nous efforcer de suivre ses inspirations, à chaque instant.

Évangile (Luc 17, 20-25)

En ce temps-là, comme les pharisiens demandaient à Jésus quand viendrait

le règne de Dieu, il prit la parole et dit :

« La venue du règne de Dieu n'est pas observable. On ne dira pas : 'Voilà, il est ici !' ou bien : 'Il est là !' En effet, voici que le règne de Dieu est au milieu de vous. »

Puis il dit aux disciples :

« Des jours viendront où vous désirerez voir un seul des jours du Fils de l'homme, et vous ne le verrez pas. On vous dira : 'Voilà, il est là-bas !' ou bien : 'Voici, il est ici !' N'y allez pas, n'y courez pas. En effet, comme l'éclair qui jaillit illumine l'horizon d'un bout à l'autre, ainsi le Fils de l'homme, quand son jour sera là. Mais auparavant, il faut qu'il souffre beaucoup et qu'il soit rejeté par cette génération. »

Commentaire

Les Pharisiens pensaient que le royaume de Dieu se manifesterait avec beaucoup de grandeur.

Cependant, le fils de Dieu, dès sa naissance à Bethléem, nous témoigne que la Rédemption qu'il va opérer suivra des chemins bien différents de ceux qu'ils avaient imaginés.

Le royaume de Dieu est arrivé avec une telle simplicité et une telle normalité que beaucoup ne peuvent pas croire qu'il est déjà présent parmi eux. Ils trouvent choquant que la Vérité la plus profonde puisse faire son entrée d'une manière si simple et discrète.

Jésus nous enseigne que la foi est un don que Dieu fait aux cœurs simples: à ceux qui savent le trouver au milieu des occupations ordinaires et au contact des personnes qui les entourent. Il leur suffit d'avoir un cœur ouvert pour accueillir et jeune

pour vouloir apprendre ce qu'Il nous enseigne.

Dieu nous parle par l'Esprit. Et Il le fait quand Il veut et où Il veut. C'est ainsi que Sainte Thérèse l'a exprimé : " Lui le Docteur des docteurs, Il enseigne sans bruit de paroles...

Jamais je ne l'ai entendu parler mais je sens qu'Il est en moi, à chaque instant ; Il me guide, m'inspire ce que je dois dire ou faire. Je découvre juste au moment où j'en ai besoin des lumières que je n'avais pas vues..., ce n'est pas le plus souvent pendant mes oraisons qu'elles sont les plus abondantes, c'est plutôt au milieu des occupations de ma journée"[1].

C'est à nous de mettre nos désirs et notre intérêt à son écoute ; bref, de lui laisser prendre la barre de notre âme et de nous efforcer de suivre ses inspirations à chaque instant.

[1] Sainte Thérèse de Lisieux,
Histoire d'une âme

Paul Erdozain // Caleb Gregory -
Unplush

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/gospel/evangile-du-jeudi-accueillir-le-royaume-de-dieu/>
(21/01/2026)